



※公園名ではなく、町名でお答えください。

公園の名称は、「寺迫公園」です。
応募総数十二通(正解九通)でした。
当選者の発表は発送をもってかえさせていただきました。

前回の正解は「寺迫一丁目」でした。

※ ○○ ○ ○
官製はがきに答え、住所、氏名、年齢、電話番号を書いて、議会事務局へお送りください。余白に、議会へのお便り、要望、意見、イラストなど書いていただければ大歓迎です。
正解者の中から抽選により、五人の方に図書カードを送ります。
締め切りは十月二十日(消印有効)です。
あて先
〒736-18601 海田町上市一四一八
(海田町議会事務局)
には使用しません。

応募方法



この度の彼女たちの活躍
に日本中が沸き返り、東北
震災で未曾有の被害を受けた我が國に希望と力を与えてくれました。この力を
願うとともに、なでしこ
ジャパンの活躍を祈ります。
がんばれ日本!!

(H.M.)

この度の彼女たちの活躍
に日本中が沸き返り、東北
震災で未曾有の被害を受けた我が國に希望と力を与えてくれました。この力を
願うとともに、なでしこ
ジャパンの活躍を祈ります。
がんばれ日本!!



法政大学法学部教授の廣瀬克哉さん

去る8月25日、KKRホテル広島で行われた県内町議会議員研修会に参加しました。

研修会では、法政大学法学部教授の廣瀬克哉さんによる「自治体議会改革の課題」とジャーナリストの長谷川幸洋さんによる「激動する政局の行方」と題した講義を受けました。

地方分権が進む中、自治体は自己決定権とともに責任も拡大し、深刻な政策選択が必要となりました。

これからの議会は、議論を尽くし、納得できる意思決定が行えるよう、住民の多様な意見の集約の場となることの必要性を学ぶことができました。



ジャーナリストの長谷川幸洋さん

写真の配置にこだわり ～議会広報研修～

去る7月28日、高知県越知町に研修に行きました。越知町の議会だよりは、特に写真の配置にこだわった編集がされていました。見開きページの写真を左右対称に配置することを避け、記事の硬さをなくした読みやすい紙面づくりに心がけられていました。かいた議会だよりの編集にも大いに参考になる研修でした。(今回の議会だよりの2、3ページの写真は「非対称」の配置にしています)

編
集
後
記

七月に「なでしこジャパン」がワールドカップで初優勝をしました。続いて九月には、オリンピックのアジア予選で一位通過をし、ロンドン大会への切符を手に入れ、次の目標である金メダルの夢に一步近づくことができました。